

Antecedentes y Logros

David A. Wilkie. D.V.M., M.S.

Diplomado A.C.V.O.

Profesor Emérito, Oftalmología Comparada

Ex Presidente, Ciencias Clínicas Veterinarias

Universidad Estatal de Ohio

El Dr. Wilkie nació en Toronto, Canadá y obtuvo su título de D.V.M. en 1984 de la Universidad de Guelph, Canadá. Pasó un año en la Universidad de Pensilvania como interno y en 1985 llegó a la Universidad Estatal de Ohio para comenzar una residencia de 3 años y una maestría en oftalmología comparada. Recibió tanto su maestría (M.S.) como su certificación en oftalmología (ACVO) en 1988. Fue contratado en 1988 como Profesor Asistente en el Departamento de Ciencias Clínicas Veterinarias de la Universidad Estatal de Ohio, ascendió a Profesor Asociado y luego a Profesor de Oftalmología Veterinaria. Se desempeñó como Presidente del Departamento de Ciencias Clínicas Veterinarias de 2015 a 2018. Además, el Dr. Wilkie se desempeñó como Profesor en el Colegio de Medicina de la Universidad Estatal de Ohio. Actualmente es Profesor Emérito en la Universidad Estatal de Ohio.

El Dr. Wilkie ha entrenado a 21 residentes que son Certificados por la Junta en el Colegio Americano de Oftalmología Veterinaria (ACVO) o el Colegio Europeo de Oftalmología Veterinaria (ECVO) y a 3 Diplomados en Oftalmología Comparada Japonesa (JCVFO). Además, el Dr. Wilkie ha proporcionado entrenamiento avanzado en oftalmología a 20 estudiantes de posgrado y a más de 34 oftalmólogos veterinarios de 12 países.

El Dr. Wilkie es autor de 105 artículos, 104 resúmenes y 49 capítulos de libros, y se desempeña como consultor de investigación para numerosas instalaciones de investigación nacionales e internacionales. Ha sido editor de varios libros de texto y actualmente es revisor de 25 revistas de oftalmología veterinaria y humana y de investigación, y forma parte del Comité Editorial de 9 revistas de oftalmología veterinaria, humana y de investigación. Es el ex presidente del Comité de Exámenes del Colegio Americano de Oftalmología Veterinaria (ACVO) y ex presidente del ACVO. Actualmente, el Dr. Wilkie forma parte de la junta directiva de la Fundación del ACVO. Además, el Dr. Wilkie ha formado parte del Comité de Revisión Editorial de Oftalmología Veterinaria desde 2003 y ha sido Editor en Jefe de la revista de Oftalmología Veterinaria durante los últimos 15 años. Es un conferencista internacional que ha presentado seminarios en Estados Unidos, Canadá, Japón, Austria, Alemania, Bélgica, Italia, España, Noruega, Dinamarca, Países Bajos, Gran Bretaña, Rusia, Eslovenia, Finlandia, Irlanda, Taiwán, Tailandia, China, Portugal, Suiza, Israel, Eslovaquia, Hungría, Corea del Sur, Rumania y la República Checa. El Dr. Wilkie es un respetado docente tanto en la Universidad como internacionalmente. Ha sido nominado dos veces para el Premio al Maestro Distinguido Norden y para el Premio Merck/AgVet a la Creatividad en la Enseñanza. Recibió el Premio Gamma de la Sociedad de Alumnos de Omega Tau Sigma en 2000, el Premio al Profesor Distinguido Dr. Charles W. Fox por la Enseñanza Distinguida en 2012, y el Premio Nacional Gamma por el Servicio Distinguido en 2014 en la Universidad Estatal de Ohio. Recibió el Premio al Orador Equino del Año de la

Conferencia Veterinaria de América del Norte en 2013. Ha sido nominado dos veces para el Premio al Logro Docente de la AAVC (2016/2017) y recibió este premio en 2017. Recibió el Premio de Reconocimiento de la Sociedad de Antiguos Alumnos de Medicina Veterinaria de la Universidad Estatal de Ohio (2019) y el Premio de Antiguos Alumnos Distinguidos de la Facultad de Medicina Veterinaria de la Universidad Estatal de Ohio (2021). Fue nombrado Profesor Emérito en la Universidad Estatal de Ohio en 2018 y Diplomado Emérito, ACVO en 2022. En 2023, el título de Doctor Honoris Causa le fue conferido al Dr. Wilkie por el Senado de la Universidad de Ciencias Agronómicas y Medicina Veterinaria de Bucarest. Es miembro actual y fundador de la Junta Directiva y Mentor de "The Eye Vet" India, con 15 Asociados en un programa de entrenamiento de 3 años que atiende clínicas de oftalmología en 4 ciudades de India.

Las áreas de interés del Dr. Wilkie incluyen la cirugía ocular, enfermedades inflamatorias del ojo, farmacología ocular, cirugía de cataratas, implantación de lentes intraoculares, glaucoma y oftalmología comparada. Está casado con la Dra. Susan Johnson, también Profesora Emérita, y tienen 2 hijos que ahora son médicos. Además del trabajo, el Dr. Wilkie juega al hockey y disfruta del esquí alpino, la canoa en aguas bravas en la naturaleza, el windsurf, el buceo y la vida en la cabaña en Canadá.